Goldene Hochzeit im Hause Ball



Ihre goldene Hochzeit konnten die Eheleute Doris und Friedrich Ball feiern. Das Paar lernte sich schon in sehr jungen Jahren kennen und lieben. "Ich war damals 18 und die Doris 16 Jahre alt" erzählte Friedrich Ball. Ihre ersten Verabredungen hatten sie in der Wohnung der Eltern von Doris, in der sie heute noch wohnen. Sie haben einen Sohn, der mit seiner Frau und den beiden Töchtern in Darmstadt lebt. Schon früh entdeckten sie auch die Leidenschaft des Campings. Erst mit einem Freizeitgrundstück in Waldsee, dann jahrelange Reisen mit dem Wohnwagen nach Ungarn. Diese Gemeinsamkeit bewahren sie sich bis heute, nur mit dem Unterschied, dass

sie jetzt mit der ganzen Familie den Urlaub in einem Ferienhaus verbringen. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider gratulierte dem Paar zu dessen Jubiläum und überbrachte neben einer Urkunde und dem großen Geschenkekorb der Gemeinde Mutterstadt auch die Glückwünsche und ein Geschenk des Landrats. Zudem wünschte er noch viele glückliche Jahre. Auch Pfarrer Heiko Schipper von der protestantischen Kirchengemeinde gratulierte dem Jubelpaar.

(Amtsblatt vom 07. März 2019)